







Tidak terkecuali dalam PT. Sepanjang Baut Sejahtera terhadap pemberian cuti terutama cuti haid, tetap memberikan hak tersebut untuk karyawan sesuai dengan apa yang ada dalam undang-undang yaitu selama dua hari kerja dan ada cuti tersebut tidak diambil tapi dengan catatan tetap memberikan surat keterangan haid, karena dalam perusahaan tersebut, terdapat kompensasi dengan memberikan gaji tambahan selama dua hari kerja saat haid dan itu disetujui oleh semua karyawan, kalau melihat dari UU nomor 12 tahun 1948, pekerja wanita tidak boleh diwajibkan bekerja pada hari pertama dan kedua haid, dalam penjelasan pasal 13 ayat 1 ini yang dimaksud adalah, bahwa seorang pekerja wanita boleh minta cuti haid pada majikan pada hari pertama dan kedua, artinya bila seorang pekerja tidak merasakan apa-apa waktu haid maka ia boleh bekerja seperti biasa. Mungkin ini yang dibuat patokan bagi PT. Sepanjang Baut Sejahtera dalam memberlakukan aturan cuti haid.

Dalam UU tidak mengenal istilah darah istihadhah, hingga hal tersebut tidak bisa dimasukkan dalam cuti kerja, walaupun istihadhah lebih sakit dari pada haid.



















1. Masalah tersebut merupakan masalah, bukan masalah fikriyah
2. Masalah itu bersifat umum, bukan bersifat perorangan
3. Pembentukan hukum yang berdasar pada masalah ini tidak berlawanan dengan tata hukum atau dasar ketetapan nash dan ijma'. (Abu Zahrah : 228)

Dalam cuti melahirkan menurut prespektif hukum Islam tidak lepas dari masalah Dzariah yang mempunyai arti sesuatu yang akan menghantarkan kepada sesuatu yang diharamkan atau sesuatu yang dihalalkan, dari sanalah hukum itu diambil. Cuti melahirkan itu harus diberikan satu setengah bulan sebelum melahirkan dan satu setengah bulan sesudah melahirkan. Karena demi menjaga si janin yang sedang dikandungannya dan memberikan istirahat yang cukup guna mempersiapkan masa kelahiran. Hal itu masuk dalam salah satu prinsip hukum Islam yang berbunyi :

درا' المفاسد مقدم على جلب المصالح -

Artinya : menolak marabahaya lebih utama dari pada menarik kemaslahatan.

Dari prinsip Islam diatas penulis bisa memberikan analisa terhadap permasalahan yang ada di PT. Sepanjang Baut Sejahtera.

Bahwa pemberian tenggang waktu ijin cuti melahirkan tidak bisa dibenarkan, hal itu bisa membahayakan pekerja dan bayi yang sedang dikandungnya, dan yang demikian itu bertentangan dengan prinsip hukum Islam yang ada diatas, sebab menghindari bahaya bagi seorang yang hamil dalam usia tua lebih diutamakan dari pada harus mementingkan kepentingan beberapa orang.

Untuk itu, pemberian cuti haid semacam ini dilarang karena bisa membahayakan pekera wanita yang sedang hamil dan juga membahayakan janin yang ada dalam kandungan. Karena wanita hamil bisa dikatagorikan sebagai orang susah secara fisik.